

СОДЕРЖАНИЕ

К.А. Айрумян, С.Б. Папанян, Л.А. Матевосян, С.А. Айвазян. Эколого-этологические механизмы регуляции численности полевок	5
К.А. Айрумян, С.А. Айвазян, Н.Л. Хажакян. Динамика роста и эколого-морфологические адаптации представителей семейства фазановых	32
Л.Г. Минасян, К.М. Гаспарян, А.Ш. Антонян, В.А. Эгнатосян, Л.А. Овсепян, А.Н. Хримян. Особенности роста и развития армянских муфлонов (азиатских горных баранов) в условиях неволи	48
Н.С. Манасерова. Распространение и хозяйственное использование диких и домашних представителей <i>Ovis</i> и <i>Capra</i>	80
С.К. Междумян, Р.Х. Гукасян. Динамика ареала и эколого-морфологические особенности кавказского благородного оленя	99
Н.И. Бурчак-Абрамович, С.К. Междумян. К видовому составу, распространению и использованию птиц в голоцене	128
Ф.С. Агаджанян. Анализ динамики численности хищных млекопитающих в Армянской ССР	150
М.Г. Касабян. К экологии закавказского барсука - <i>Meles Meles caucasicus</i> L. в Армении	162
М.С. Адамян. К экологии розового скворца (<i>Pastor roseus</i> L.) в Армянской ССР	173
Б.А. Мартиросян. О распространении снежной полевки (<i>Microtus (Chionomys) nivalis</i> Martins, 1842	191

Կ.Ա.Այրումյան, Ս.Բ.Պապանյան, Լ.Ա.Մաթևոսյան, Ս.Ա.Այվազյան. Դաշտամկների քանակի կանոնավորման էկոլոգիական մեխա- նիզմները	5
Կ.Ա.Այրումյան, Ս.Ա.Այվազյան, Ն.Լ.Խաժակյան: Փայտանների ընտանիքի ներկայացուցիչների աճի դինամիկան և մորժուկիական ադապտացիաները	32
Լ.Գ.Մինասյան, Կ.Մ.Գասպարյան, Ա.Շ.Անտոնյան, Կ.Ա.Էզնասոսյան, Լ.Ա.Հովսեփյան, Հ.Ն.Խրիմյան. Արհեստական պայմաններում հայկական մոլժուկների /Ասիական լեռնային ուղխարների/ աճի և զարգացման առանձնահատկու- թյունները	48
Ն.Ս.Մանասերովա. Ovis և Capra ցեղերի վայրի և ընտանի ներ- կայացուցիչների տարածումը և տեսական օգտագործումը . . .	80
Ս.Կ.Մեծլումյան, Ռ.Խ. Ղուկասյան. Կովկասյան ազնիվ եղջերուի տարածման արեալի փոփոխությունները և էկոլոգո- մորժուկիական առանձնահատկությունները	99
Ն.Ի.Բուրչակ-Աբրամովիչ, Ս.Կ.Մեծլումյան. Թռչունների տես- կային կազմը, տարածումը և օգտագործումը հոկտեմբերում . . .	128
Փ.Ս.Աղաջանյան. Հայկական ՍՍՀ-ում տարածված գիշատիչ կաթնասունների քանակության դինամիկայի անալիզը	150
Մ.Գ.Ղասաբյան. Անդրկովկասի գորշուկի Melos melos ca- nescens L. էկոլոգիական հարցերի շուրջը	162
Մ.Ս.Աղամյան. Հայկական ՍՍՀ-ում վարդագույն սար- յակի (Pastor roseus) կենսակերպի մասին	173
Բ.Ա.Մարտիրոսյան. Չյան դաշտամկան Microtus (Ochionomys) niva- lis Martins, 1842 տարածման մասին	191

CONTENTS

K.A.Ayrumian, S.B.Papanian, L.A.Matevosian, S.A.Aivasian. Ecological and ethological mechanisms of regulation of the number of field-voles	5
K.A.Ayrumian, S.A.Aivasian, N.L.Chazhakian. The dynamics of growth and morphological adaptation of represen- tatives of the family of Phasianidae	32
L.G.Minassian, K.M.Gasparian, A.Sh.Antonian, V.A.Egnato- sian, L.A.Ovsepiyan, A.N.Khrimian. Peculiarities of growth and development of armenian moufflons (asi- atic mountain sheep) in captivity	48
N.S.Manaserova. Spreading and economy utilization of wild and domestic representatives of Ovis and Capra family	80
S.K.Mejlumian, R.Ch.Ghukassian. Changes in the spreading of the caucasian red deer and their ecologo-mor- phological peculiarities	99
N.I.Burchak-Abramovich, S.K.Mejlumian. On the species composition, distribution and use of birds in Ho- locene	128
F.S.Aghadjanian. An analysis of the dynamics of the quan- tity of Carnivorous mammalias in the Armenian SSR	150
M.G.Kasabian. On the ecology of the badger in Armenia	162
M.S.Adamian. On the ecology of the rose coloured star- ling (Pastor roseus L.) in the Armenian SSR	173
B.A.Martirossian. On the distribution of the snow mouse Microtus (Chionomys) nivalis Martins, 1842	191